

1月 園だより



12月のご意見・ご要望は0件でした。
お気づきの点がございましたら遠慮なくお申し付けください。

明けましておめでとうございます。

子ども達の素敵な笑顔と挨拶で新しい年がスタートしました。ご家族お揃いで輝かしい新年を迎えられたことと思います。ごちそうにお年玉など子ども達にとっても楽しいお休みだったことでしょう。又、生活リズムが崩れやすく疲れが出始める時期です。早寝・早起き・朝ご飯を心掛け健康管理に十分気を付けて今年度も残り3ヵ月、一日一日を元気に過ごしていきましょう。昨年に引き続き、職員一同、子ども達の健やかな成長を見守ってまいりますので保護者の皆様にもご支援、ご協力を宜しくお願い致します。

1月の行事予定

1	水	元日
2	木	年始休み
3	金	
4	土	初登園
5	日	
6	月	
7	火	英語
8	水	
9	木	避難訓練 太鼓
10	金	リトミック
11	土	マラソン大会・作品展 職員園内研修 (pm)
12	日	
13	月	成人の日
14	火	英語
15	水	誕生会
16	木	弁当会 避難訓練 (地震・火災・津波) 太鼓
17	金	リトミック
18	土	
19	日	桜まつり (MOTOBUっ子ショー・めろん組出演)
20	月	
21	火	英語
22	水	
23	木	
24	金	リトミック
25	土	旧正月
26	日	
27	月	
28	火	英語
29	水	
30	木	
31	金	リトミック

クラス状況

いちご組

発表会を終え子ども達がすごく成長しています。生活面では、洋服の脱ぎ着にチャレンジしています。脱いだ洋服の片付けまで「できた!」と言って喜び汚れ物袋を保育者に渡す表情は自信満々です。今月はマラソン大会があるのでそれに向けて園庭を走り体づくりをしています。残り3ヵ月進級に向けて色々な事を体験したり経験させ成長していきます。

れもん組

新しい年を迎え、元気、笑顔でスタート出来ました。大きな行事を終えるごとに成長を見せてくれる子ども達。友達との関わりが多くなりトラブルもありますが、色々な体験をする中で善し悪しもわかってくれればと思います。今月はマラソン大会にむけて朝、夕の活動に園庭での体づくりを取り入れ本番に備えたいと思います。

もも組

先月行われたムーチー作りでは、地域の方達に粉ね方や包み方を教えてもらい「粘土みたい」「葉っぱいい匂いする」と言いながら感触を楽しみ、出来上がったムーチーを美味しくいただきました。少しずつ寒くなってきましたが、園庭へ出てマラソン大会へ向けての練習に取り組んでいます。

とまと組

新しい年が始まりましたね。先月の発表会では、全員でステージに上がる事が出来、さらに成長を感じました。又、子ども達も自信に繋がったと思います。製作では折り紙を使ってサンタクロースを作ったり、顔を描いたりと器用に上手にでき嬉しそうでした。今月はマラソン大会に向けて体づくり、走る練習をしていきたいと思っています。寒さに負けず体調に気を付けながら過ごしていきたいと思っています。

めろん組

明けましておめでとうございます。先月行われた発表会では子ども達一人ひとりが練習の成果を発揮し最後まで楽しんで参加出来ました。今月はマラソン大会があります。グランド4周走る練習を行うと全員最後まで走ろうと頑張っています。保育園生活も残り3ヵ月を切りました。感染症も流行する季節ですが体調を整えて元気に過ごして行けるようにしていきたいと思っています。

